
 

 

 

 

 

 

 

Täter 
 

„Es gibt wohl Täter, 

die es gern sehen, 

auf frischer Tat ertappt zu werden ... 

sind sie deswegen schon Wohltäter?“ 
 

 

Diese Frage von Louis Armstrong, 

dem 1971 verstorbenen Jazztrompeter, 

stellt sich uns nicht nur in der Fastenzeit. 
 

Wo tun wir Dinge,  

um gesehen zu werden, 

vom Mitmenschen und auch von Gott? 

Wo tun wir Gutes, 

einfach, weil wir es lieben, Gutes zu tun, 

ohne Dank zu erwarten 

oder Aufsehen zu wollen? 
 

Seien wir in dieser Woche Menschen, 

die einander wohl tun ... 

seien wir Wohltäterinnen und Wohltäter 

wie Jesus sie sich wünscht. 


